





## Adisurc edita el número anual de la revista 'El Sacarino'

Fecha: 02/04/03

URL: http://www.diariocordoba.com/noticias/noticia.asp?pkid=50610

PUENTE GENIL. La asociación de diabéticos del Sur de Córdoba (Adisurc) ha sacado a la luz el número 3 de la revista del colectivo en el que reinvidica la investigación de <u>células madre</u> embrionarias con fines curativos. En sus 30 páginas tienen cabida opiniones y consejos para beneficio de los diabéticos, además de colaboraciones útiles para los asociados. A.L.R.